

## KATA PENGANTAR

*Bismillahirrahmanirrahim.* Segala puji bagi Allah yang menciptakan manusia dengan penciptaan yang paling sempurna. Dia-lah yang melengkapi manusia dengan akal sehingga manusia berpikir dan mempunyai hasrat untuk senantiasa mencari kebenaran, senantiasa belajar sepanjang hayatnya, senantiasa berpikir sepanjang rentang kehidupannya agar menjadi pribadi yang bermakna serta mampu menyelesaikan masalah yang dihadapinya.

Atas berkat rahmat-Nya penulis dapat menyelesaikan skripsi untuk memperoleh gelar sarjana pendidikan.

Penulis mengucapkan terima kasih kepada pihak-pihak yang telah membantu sehingga skripsi yang berjudul **“Meningkatkan Keterampilan Sosial Melalui Pemberian Layanan Bimbingan Kelompok dengan Teknik Role Playing di Kelas VII SMP Negeri 1 Lubuk Pakam Tahun Pelajaran 2015/2016”**. Shalawat dan salam tercurah kepada Baginda Rasulullah SAW, keluarga, dan para sahabat serta seluruh generasi setelahnya.

Dalam penulisan skripsi ini penulis tidak terlepas dari hambatan-hambatan dan banyak kesulitan dalam menyelesaikannya. Namun dengan usaha dan kerja keras yang maksimal dan bantuan dari segala pihak terutama kepada Dosen Pembimbing Skripsi Ibu Dr. Nur'aini, MS., yang telah memberikan bimbingan, motivasi, dan saran kepada penulis sejak awal penulisan skripsi sampai skripsi ini selesai dan memberikan kesempurnaan pada skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih kepada seluruh pihak yang membantu dalam menyelesaikan skripsi ini, antara lain:

1. Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Pd. selaku Rektor Universitas Negeri Medan.
2. Bapak Dr. Nasrun, MS. selaku Dekan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan. Serta Wakil Dekan I Bidang Akademik Bapak Prof. Dr. Yusnadi, MS. Wakil Dekan II Bidang Kepegawaian dan Keuangan Bapak Drs. Aman Simare-mare, MS. serta Wakil Dekan III Bidang Kemahasiswaan Bapak Drs. Edidon Hutasuhut, M.Pd.
3. Ibu Dra. Zuraida Lubis, M.Pd. Kons. selaku Ketua Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Universitas Negeri Medan. Serta Ibu Dra. Nur Arjani, M.Pd. selaku Sekretaris Jurusan Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Universitas Negeri Medan.
4. Ibu Dr. Nur'aini, MS. selaku Dosen Pembimbing Akademik dan Pembimbing Skripsi.
5. Ibu Dra. Rahmulyani, M.Pd., Kons sebagai penguji I, Ibu Dra. Nur Arjani, M.Pd sebagai penguji II, dan Bapak Drs. Edidon Hutasuhut, M.Pd sebagai penguji III yang telah memberikan saran dan kritik yang bersifat membangun kepada penulis.
6. Seluruh Dosen Psikologi Pendidikan dan Bimbingan Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan yang telah memberikan pengetahuan dan jasanya kepada penulis.
7. Seluruh Staf dan pegawai Fakultas Ilmu Pendidikan Universitas Negeri Medan atas kerja sama dan bantuan kepada penulis.

8. Teristimewa kepada orang tuaku tercinta, Ayahanda Astonadi dan Ibunda Hartati. Melalui mereka lah saya temukan dan rasakan nikmatnya cinta-Nya yang tidak henti-hentinya memberikan doa dan dukungan baik itu moril maupun materil. Tak lupa buat adik-adik tersayang Nafisah Sufi Aulia, Nadila Umami Hidayati, Nazwa Aisyah Amini, Namira Suci Khumaira, dan Febby Ardilla serta keluarga besarku. Terima kasih atas doa, semangat, dan dukungannya selama ini setia menemani penulis dalam menyelesaikan skripsi.
9. Terima kasih kepada *my beloved* M. Bobby Arsisco yang dengan sabar menemani, membantu, dan memberikan semangat kepada penulis hingga selesainya skripsi ini.
10. Bapak Animan, S.Pd.,M.Si selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Lubuk Pakam beserta wakilnya Bapak Mahmud, S.Pd., guru-guru di SMP Negeri 1 Lubuk Pakam khususnya guru BK Ibu Dra. Huriani serta seluruh pegawai di SMP Negeri 1 Lubuk Pakam yang telah banyak membantu penulis.
11. Terima kasih kepada sahabat-sahabat terbaik dan seperjuanganku Ristra, Indra, Dina, Rere, Star, Tari, Johan, Aida, Grace, dan Anggi yang saling mendoakan dan selalu memberikan dukungan yang luar biasa yang membantu penulis serta teman-teman BK Reguler 2012. Tak lupa pula teman-teman satu pembimbing yaitu Rizki, Rio, Elia, Dilla, dan Nisa yang saling memberikan dukungan kepada penulis.

Penulis telah berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini. Penulis menyadari masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi kesempurnaan skripsi ini. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat dalam memperkaya khasanah ilmu pengetahuan. Akhir kata penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, 16 Juni 2016  
Penulis

**Nurjannah Khairani**  
NIM. 1123151032

THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY